

von Maßnahmen der sozialistischen Rekonstruktion und die Senkung der Selbstkosten. Es muß eine klare meß- und kontrollierbare Aufgabenstellung für die sozialistischen Arbeitsgemeinschaften gegeben sein.

Die Partei-, Gewerkschafts- und Werkleitungen helfen den Brigaden der sozialistischen Arbeit wirkungsvoll, damit diese im sozialistischen Wettbewerb an der Spitze des gesamten Betriebskollektivs stehen. Das gilt beispielsweise beim Kampf um die Steigerung der Arbeitsproduktivität und um den Höchststand der Technik, durch den vergleichbare westdeutsche beziehungsweise international führende Betriebe zu übertreffen sind.

*Vas Neue im sozialistischen Wettbewerb* besteht darin, daß auf der Grundlage der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit nicht nur um hohe technisch-ökonomische Ergebnisse in der Produktion gerungen wird, sondern gleichzeitig die Erziehung der Werktätigen zur sozialistischen Moral und ihre allseitige Entwicklung im Mittelpunkt des sozialistischen Wettbewerbs steht. Deswegen ist eine Trennung des Wettbewerbs von der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit falsch und muß schnellstens überwunden werden.

Das Zentralkomitee stellt allen Parteiorganisationen die Aufgabe, die neue, höhere Form des sozialistischen Wettbewerbs allseitig zu unterstützen und über die Gewerkschaftsorganisationen zielstrebig zu leiten, die Ergebnisse öffentlich auszuwerten und rasch zu verallgemeinern.

Die Partei-, Gewerkschafts-, FDJ- und Wirtschaftsleitungen sollten einen energischen Kampf um die Beseitigung aller Erscheinungen des Formalismus im sozialistischen Wettbewerb führen und dabei besonders die einseitige Orientierung auf die Erfüllung der Bruttoproduktion überwinden. Der sozialistische Wettbewerb ist auf die Erfüllung der jeweiligen Schwerpunktaufgaben der Industriezweige und Betriebe zu orientieren.

Entsprechend dem Hauptinhalt des Wettbewerbs hat die Festlegung der Wettbewerbsziele stärker vom Plan „Neue Technik“ auszugehen. Der *Plan 70M*, der die Jahresaufgaben für die sozialistische Rekonstruktion des Betriebes enthält, ist ein wichtiger Bestandteil des Planes „Neue Technik“.

Die sozialistische Hilfe für die Zurückgebliebenen und die Verallgemeinerung der besten Ergebnisse und Erfahrungen ist ein Grundprinzip des sozialistischen Wettbewerbs. Das Zentralkomitee begrüßt solche festen Vereinbarungen zur Durchführung der Leistungsvergleiche und Erfahrungsaustausche im sozialistischen Wettbewerb, wie sie zwischen Betrieben der Zentren der Elektroindustrie Berlin, Dresden sowie dem Bezirk Leipzig im Rahmen des Wettbewerbs der drei Bezirke abgeschlossen wurden.

In der massenpolitischen Arbeit hat die *Produktionspropaganda* wichtige